令和3年度 ふらっと移動市長室(実施結果)について

市長と地域の方たちが気軽に意見交換をする場として開催した「令和3年度 ふらっと移動市長室」について、参 加者からいただいた御意見等の内容を報告する。

■概要

●令和3年4月16日(金)午後1時30分~2時30分 【会 場】狛江市防災センター4階会議室 【参加者】市民:障がい者施設等の利用者(計5人 ※付添人3人) 市側:市長、政策室長、未来戦略室長、秘書広報室長

これからの未来の行政サービスについて等

●内容

- 1. 市長あいさつ
- 2. 参加者自己紹介
- 3. 意見交換

■普段暮らしの中で困っていることはありますか

参加者意見

新型コロナウイルス感染症の検査がどこでできるのか分からず、自分が感染しているか調べたくてもどうすればいい のか分からなくて不安になります。

こまバスの本数が少ないので増やしてほしいです。小田急バスとほぼ同じ道を走っているので、どちらに乗ったら良 いか迷ってしまうことがあるため、コースを少し変えると良くなると思います。

市長から

普段の生活の中で高い熱が出たりせきが出たりしたら、かかりつけの医者の先生に電話してから、相談をしてください。もし先生が検査が必要と判断したら、PCR検査という方法で新型コロナウイルスに感染しているかどうかの検査をすることになります。PCR検査ができる「PCR検査センター」が狛江市内には1カ所ありますが、普段の体調に変化が無ければ必要以上に心配しなくて大丈夫です。とは言え、感染がまた広がってきているので、感染しないように日頃から手洗いやうがいを心掛けてください。

こまバスと小田急バスで同じ道を走っている部分もありますが、自分の目的地にどちらの方が早く到着できるかを調べて乗ってもらえると良いかと思います。こまバスは車両を小さくしていて、普通の路線バスが入れないような細い道を通りながら巡回するので、小田急バスと比べると時間がかかってしまう面があります。これから高齢者が増えてきて、こまれるとも思います。 検討していきたいと思います。

■狛江の好きな所はありますか

参加者意見

西河原公園にたくさん木や桜があるので好きです。

野川沿いの桜並木がとても綺麗だと思います。

狛江の古墳は有名で、たくさんあるので気に入っています。

市長から

西河原公園は自然が豊かで私も良い場所だと思います。西河原公園近くの西河原公民館には図書室もあってゆっくり できるすることもできますよね。

野川は丁度若葉が出てくる頃で緑が綺麗に映える季節です。川には小さい魚もいて、カワセミなどの野鳥も訪れま す。自然が生きている素敵な場所だと思います。

狛江市は昔から古墳がたくさんあります。その古墳を活かして、多くの人に狛江の歴史を見てもらえるよう、古墳ス タンプラリーを開始しました。ぜひ皆さん参加してみてください。

■スポーツや身体を動かすことは好きですか

参加者意見

ボッチャが好きです。

ダンスが好きです。

私もダンスが好きです。他には体育館でボールを使ったり、鬼ごっこで遊ぶのが好きです。

サッカーが好きなので、サッカーができる場所が欲しいです。

ボウリングをやるのが楽しいです。

運動ではないけれど、アートや音楽が好きです。音楽をインスタグラムで流したり、趣味で絵を描いたりしていま す。

市長から

昨年から延期になってしまいましたが、オリンピック・パラリンピックが今年開催される予定です。皆さんが楽しみにしている「ふれあい運動会」も昨年は開催できませんでしたが、一昨年に私もパン食い競争に参加しました。他に、借り物競争に「市長」と書かれていて、急遽「借り物」として参加することになったりと、皆さんと楽しく参加することができました。今年も開催できるか分かりませんが、また皆さんと一緒に楽しく体を動かしたいと思います。

ダンスが人気のようなので、今は色んな種類のダンスもあるし、今後そういったものを取り入れた企画を考えていき たいです。

また、サッカーなどボール遊びができる場所を作ってほしいという声は他からも頂いているので、考えているところ です。

■あったら良いなと思う施設や設備はありますか

参加者意見

公園に行ったときに、トイレがないので不便に感じます。

公園にでこぼこしているところがあり、車イスだと歩きにくい場所があります。

物を作るのが好きなので、陶芸ができる場所が欲しいです。

幅広い年代が利用できるような、体操のできる場所が欲しいです。ダンスや器械体操を先生が教えてくれる場所があ ると良いです。市民の健康づくりのためにも体を動かせる場所があると良いと思います。コロナに負けないように、 普段から体力をつけておく必要があると思います。

ゆっくりとヨガができる場所が欲しいです。

市長から

大きい公園にはトイレや手洗い場がありますが、小さい公園には確かにありません。トイレの他にも手洗い場が欲し いという声は他からも頂いているので、今後考えていきたいと思います。

確かに車イスだと、特に雨が降った後だとより歩きにくく感じてしまうところもあると思います。全ての場所をすぐに良くするというのは難しいかもしれませんが、例えば今まで砂利道で歩きにくかった多摩川の土手の舗装工事を今行っています。今年の6月までには狛江市の全部分が舗装されて歩きやすくなります。和泉多摩川地区センターも土手が少し高くなり安全になったので、機会があったら今度ぜひご覧になってください。

陶芸は、公民館や野川地域センター、岩戸地域センターでできるようになっています。団体利用なので、陶芸グルー プに入るか、新しくグループを作る必要はありますが、ぜひ積極的に楽しんでほしいと思います。

■今度、図書館が新しくなります。図書館にどんな機能があったら利用してみたいと思いますか

参加者意見

車イスが通れるスペースがあって、手の届く所に本があると良いと思います。

ダンスのCDを置いてほしい。映像で音楽や映画を観て楽しむことができると良いです。

趣味(植物の育て方など)の本を置いてほしいです。

アイドルや有名人の写真集をたくさん置いてほしいです。

お茶を飲みながらゆっくりできる場所があったら良いと思います。屋根があると嬉しいです。

本を借りて返す時に、離れている場所で借りても近くの図書館に返しても大丈夫なようにしてくれたら良いと思います。

市長から

本だけではなく、ライブラリとしてCD等もたくさん置いてあると私も良いと思います。

市内には、中央図書館、西河原公民館の図書室、4つの各地域センターに図書室があり、リクエストをするとその図書室になくても運んできてくれて、返却も市内の図書館・図書室ならどこで返しても大丈夫なようになっています。 今は電子図書館もあるので、パソコンやタブレットで電子図書を借りて読むことができます。今後の図書館は今までの紙の本も置いてある一方で、タブレットを置いて、例えば図鑑もタブレットで拡大して見ることができるようになると思います。